

COLBÚN EXPONE EN LA OCDE EXPERIENCIA DE CENTRAL ANGOSTURA

A París viajó esta semana Juan Pablo Schaeffer, gerente de la División de Desarrollo Sustentable de Colbún. La generadora del grupo Matte fue invitada a participar en el panel sobre infraestructura en el marco del Quinto Foro "Responsible Business Conduct", que organizó la Ocde el jueves y viernes recién pasados.

La eléctrica fue convocada para presentar su experiencia respecto de los aprendizajes y las claves del proceso de desarrollo de la central Angostura, inaugurada en 2014. El proyecto de generación hidroeléctrica está ubicado entre las comunas de Santa Bárbara y Quilaco, en la Región del Biobío, y posee una capacidad de generación de 136 MW. El desarrollo de la iniciativa implicó el reasentamiento de 46 familias que habitaban en el área. La construcción de la central, a su vez, consideró la implementación de iniciativas complementarias para la comunidad, como la instalación de dos playas públicas, un mirador, áreas de camping y un centro de visitantes.